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I.C. Salerno V – Ogliara 

Verbale nr. 3 del 27/12/2019 

Inizio ore 9:50 

Segretario Sanela Petti Presidente Alberto Sica 

ELENCO CONSIGLIERI: PRESENZE 

Cognome & Nome Ora Entrata Ora Uscita Note 

LENZA Ida 9.50   

AVOSSA Raffaella 9.50 12.15 Esce definitivamente 

D’AMATO Angelo 9.50   

DE ROSA Marianna Assente   

DI SPIRITO Rosaria Assente   

FAIELLA Tiziana 9.50   

FASANO Archimede 9.50 10.37 Esce definitivamente 

FORTUNATO Iolanda Assente   

FRATTINI Cinzia 9.51   

GALDI Evelina 9.50 11.25/11.30  

GALLO Giuseppina 9.50   

PACE Lucia 10.05   

PETTI Sanela 9.50   

ROMITI Maria 9.50   

RUOTOLO Erminia Assente  Giustificata 

SICA Alberto 9.50   

SOLA Vincenza 9.50 10.50-10.55 Si allontana per motivi personali 

VALERIO Loredana 10.05   

VITOLO Clementina 9.50   

 

 

Punto nr. 1   Approvazione verbale seduta precedente 

Inizio ore 9.51  

 

13 presenti, il Consigliere Avossa legge il verbale della seduta precedente 

Astenuti (Assenti seduta precedente) Fasano Archimede, Vitolo Clementina, Galdi Evelina, Faiella Tiziana, 

Romiti Maria, Frattini Cinzia, Valerio Loredana. 

Approvazione/Votazione ore 10.05 Fine ore 10.06   

 

Punto nr. 2  Rendicontazione sociale 

Inizio ore 10.07  

Il D.S. comunica che per quest’anno sul sito, nella sezione “Bilancio Sociale”, sono stati caricati i dati per gli 

indicatori richiesti dal MIUR e che una nota ricevuta dallo stesso MIUR stabilisce la non obbligatorietà di 

deliberare sulla Rendicontazione Sociale.  

Fine ore 10.25   
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Punto nr. 3  Criteri iscrizioni alunni a.s. 2020/2021  

Inizio ore 10.25 Delibera nr. 16  

Il D.S. riprende i criteri stabiliti nel Consiglio di Istituto del 27-12-2018, di seguito elencati: 

 Viciniorietà della residenza dell’alunno al plesso; 

 Viciniorietà della residenza di un familiare dell’alunno al plesso; 

 Viciniorietà della sede lavorativa di un genitore o esercente la patria potestà 

Detti criteri, regolano la precedenza in caso di eccedenza, per l’accoglimento delle domande di iscrizioni per 

la prima classe della scuola primaria. Data la dislocazione dell’istituto su più plessi, i non ammessi potranno 

optare per il plesso vicino e/o altri plessi dell’istituto, compatibilmente con il numero di alunni e capienza 

delle aule. All’unanimità, ad eccezione della consigliera Sola, momentaneamente assente, vengono 

approvati. 

Approvazione/Votazione ore 10.55 Fine ore 10.55   

 

Punto nr. 4      Criteri formazione classi prime SSI 

Inizio ore 10.56 Delibera nr. 17  

Il D.S. legge i criteri di formazione delle classi prime della Scuola Secondaria di Primo Grado (SSI). Il Collegio 

Docenti ha proposto: 

- modifiche sulle schede di passaggio con lo scopo di semplificarle; 

- eliminazione del sorteggio; 

- presa in considerazione di problemi relazionali te/o di conflitto tra bambini che potrebbero rendere 

difficoltosi i rapporti nella stessa classe; 

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità la proposta del Collegio dei Docenti.  

Approvazione/Votazione ore 11.15   Fine ore 11.15  

 

Punto nr. 5       Modifica Regolamento di Istituto: (sanzioni Titolo VII art. 31; durata massima delle sedute 

CDI art. 12; proposta tolleranza Ingresso).  

Inizio ore 11:17 Delibera nr. 18   

Sanzioni TITOLO VII ART. 31 

Il Collegio ha proposto di modificare il punto 2.2 escludendo dalle visite guidate e dalle uscite didattiche gli 

alunni che ricevono tre note disciplinari previste nel punto 2.2  

Il Consiglio di Istituto approva all’unanimità alle ore 11.45 la proposta del Collegio dei Docenti. 

Il Presidente Sica propone di aumentare le ore previste per le sedute del Consiglio di Istituto da due a tre. 

Sono favorevoli a questa proposta Sica e Gallo. Contrari Lenza, Avossa, D’Amato, Faiella, Fortunato, Frattini, 

Galdi, Pace, Petti, Romiti, Sola, Valerio e Vitolo. Pertanto non viene accolta 
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Per la tolleranza ingresso alunni la consigliera Avossa, propone di modificare il regolamento consentendo un 

lasso di tempo ragionevole per consentire, specie a chi ha figli in più plessi, ad accompagnarli senza che 

venisse annotato il ritardo sul registro elettronico. La dirigente comunica che ciò non è possibile in quanto il 

tempo scuola è tassativo, pertanto non tollerabile normativamente. I ritardi dovranno essere giustificati dai 

genitori, con adeguata documentazione che è stata prodotta e condivisa dalla scuola.  

 Approvazione/Votazione ore 11.45 Fine ore 11.45    

 

Con il consenso dei presenti si continua la seduta del cdi 

 

Punto nr. 6  Mensa/Settimana corta  

Inizio ore 11.52  

La signora Avossa propone di togliere la settimana corta per la Scuola Secondaria di Primo grado. 

Per la questione tolleranza ingresso alunni che usufruiscono del servizio trasporto comunale non si 

provvederà ad apportare alcuna modifica al Regolamento. I genitori dovranno chiedere singolarmente al D.S. 

con adeguata documentazione che è stata prodotta e condivisa dalla scuola, una giustifica del ritardo con 

adeguata motivazione.  La Consigliera Avossa propone un questionario di valutazione fatto alle insegnanti 

per rilevare le criticità del servizio SCUOLA BUS.  

Fine ore 11.59 

 

 

Punto nr. 7  Tempo scuola primaria Ogliara  

Inizio ore 12.10  

La dirigente comunica che la mensa nel plesso di Ogliara Scuola Primaria non si può realizzare perché non è 

stata prodotta alcuna richiesta da parte delle famiglie. Quindi ad Ogliara sarà possibile iscrivere gli alunni su 

un tempo di 27 ore settimanali.  

Approvazione/Votazione ore____________ Fine ore ___________ Segue     NO 

 

Punto nr. 8  Donazione armadio Sig.ra Angela Gioia: ratifica   

Inizio ore 12.26   

Si rimanda la discussione alla prossima seduta del Consiglio di Istituto per aver superato, con il consenso dei 

consiglieri, ampiamente il tempo massimo della seduta e per impegni degli stessi consiglieri 

Fine ore 12.27      
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Punto nr. 9  Organizzazione manifestazioni ed eventi aperti alla popolazione scolastica 

Inizio ore 12.27   

Si rimanda la discussione al prossimo Consiglio di Istituto 

Fine ore  12.28   

 

La seduta del cdi si scioglie alle ore 12:30. 

 

La dirigente comunica che i lavori presso il plesso di Ogliara sono in fase di ultimazione. Rimane da 

completare l’aula motoria con l’installazione del linoleum (ordinato), la posa in opera delle porte nei bagni in 

segreteria e l’adeguamento del bagno per le persone diversamente abili. Chiede, ai genitori presenti, un 

parere in merito al rientro ad Ogliara, come previsto, a Gennaio o a rimandarlo alla completa ultimazione dei 

lavori. 

Il presidente, interviene, asserendo che detto parere non debba essere espresso dai genitori presenti 

all’interno del consiglio d’istituto ma, eventualmente, da tutti i genitori degli alunni interessati al 

trasferimento. La dirigente si riserva di organizzare, qualora lo ritenga opportuno, tramite la responsabile del 

plesso, Prof.ssa Sola, e i rappresentanti di classe, un referendum tra i genitori. 

 

 Il Segretario          Il Presidente 

   Sig.ra Sanela Petti                  Sig. Alberto Sica 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


